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1980 -05= 09 
A N FRA G E 

der Abgeordneten Lußmann p Burger 

und Genossen 

an den Bundesminister :für Bauten und Technik 

betreffend Bundesstraßenausbau im steirischen Bareich 
der Region Eisenwurzen 

Im Februar dieses Jahres wurde von den Gemeinden St. Gallen p 

Altenmarkt a.doEnns? Weißenbach!Enns p Landl p Gams b.Hieflau g 

Palfau und lHldalpen = also dem 5 teirischen Teil der Region 

Eisenwurzen - eine Resolution hinsichtlich des tristen Zu= 

standes der dort befindlichen Bundesstraßen verfaßt und 

sowohl dem Ministerium für Bauten und Technik als auch der 

Steiermärkischen l,andesregie ll."ung zur Stellungnahme übermittelt 0 

In dieser Resolution wurde nicht nur auf die generellen 

Strukturschwächen dieser Region hingewiesen p sondern.vor= 

dringlich auf die vielen Mängel an den Verkehrswegen p die 

im Detail angeführt wurden. 

Disher 1st lediglich eine Stellungnahme der Landesbaudirektion 

Steiermark erfolgt 9 aus der hervorgeht 9 daß wohl eine ganze 

Reihe von Projekten aufliegt p die teiJ.weise auch scbon vom 

Bautel1mlnisterium genehmigt sind p daß für 1980 jedoch nur 

eine einzigs g relativ kleine Baustelle (Kläfferbrücke~ B 24 
Hochschwab-Bundesstraße)9 vom BM für Bauten und Technik 

f'inanziell bedeckt freigegeben wurdeo 

Dieses äußerst u.nbefriedigende Ergebnis veranlaGt die 

unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister t'ür 

Bauten. und Technik zu nachstehender 
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A n fra g e g 

1) Ist Ihnen die Resolution der steirischen Gemeinden der 

Region Eisenwurzen im Zusa~~enhang mit dem schlechten 

Ausbauzustand der Bundesstraßen in diesem Gebiet' bekannt? 

2) Sind Ihnen die besonders auf dem Straßensektor vor

herrschenden Strukturschwächen der Region Eisenwurzen 

bekannt? 

J)Was gedenken Sie zur Behebung dieser Mißstände zu tun 

bzwo innerhalb welchen Zeitraume~ sol~das geschehen? 
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